



Présidence ovine-caprine d'Elevéo

Après 10 années à la présidence du service ovin – caprin d'Elevéo, Dany GAVAGE a passé la main lors de la dernière Assemblée Générale.

Au nom d'Elevéo, du comité directeur et de la communauté des éleveurs ovins et caprins, nous tenons à le remercier vivement pour son investissement sans faille et la passion qui l'a animé pendant toutes ces années.

Devenu président quelques temps après l'arrivée des ovins et caprins chez Elevéo, Dany a mis toute son énergie dans un premier temps à la professionnalisation de nos activités. Si cela s'est traduit par la définition plus claire de nos règlements, cela nous a poussé sans cesse à améliorer nos services aux éleveurs. L'informatisation et le développement des applications d'encodage pour les agents de terrain, ainsi que Paddoc, sont deux éléments marquants de son mandat. Preuve du dynamisme soutenu, le nombre de membres est passé de 545 en 2014 à 680 en 2024 (+25%) !

Vétérinaire expérimenté, il a multiplié les initiatives pour défendre les intérêts des éleveurs ovins-caprins souvent trop peu représentés. La protection sanitaire des troupeaux a toujours été pour lui essentielle, que ce soit lors des rassemblements, ou dans les élevages mêmes. Il a ainsi été très actif lors de la dernière crise FCO.

La SELECTION aura été son cheval de bataille pendant toutes ces années. Sans cesse porteur de nouvelles idées pour pousser les éleveurs à améliorer les programmes de sélection, il a écumé les réunions de commissions raciales pour convaincre celles-ci de l'intérêt de mettre en place des initiatives concrètes en ce sens. Les pesées en ferme ont ainsi fortement progressé, bien que trop peu à son goût, pendant toutes ces années.

Lors de la dernière réunion du comité de direction, c'est Ghislain PIERRE qui a accepté de prendre la relève. Ghislain, ancien vice-président et administrateur aguerri, mettra toute son énergie et sa motivation à poursuivre le développement de notre secteur. Daniel GIGOT, bien connu également, a quant à lui été élu vice-président. Merci à eux pour leur investissement passé et à venir !

Remplacement service administratif

Après une longue carrière au service des éleveurs dans les structures d'élevage (principalement en Blanc-Bleu Belge), Eveline ANDRÉ qui travaillait depuis quelques années partiellement au sein du service administratif ovin-caprin, a pris sa pension. Toute l'équipe d'Elevéo la remercie pour ses services.

Son remplacement pour les activités de secrétariat ovin caprin est assuré par Pauline LELIÈVRE qui vient d'être engagée pour travailler en binôme avec Stéphanie LIBERT. Ce travail n'est pas totalement inconnu pour Pauline puisqu'elle y a effectué un stage après ses études. Nous souhaitons de la réussite à Pauline dans ses nouvelles fonctions.